
Ata daTu sessão "t"ou câmaruMunicipar de vorta Grande, rcarizadano dia l0
;:#:: :;::" 

dias do mês de Maio de dois m, e vinte e dois, às 18:30

design ada paru esta dat Municipal de volta Grande

presenças. Havendo n adores e assinado o livro de

aprovação da atada sess, 
por aberto os trabalhos com a

após' passou-se a leituruldo Expedienre: oficios ," :::ff:Ti:;[T"ú"r:;
, no094/2022 - Assunto, ,hpr. Oficios n"020/2022 e 021/2022; Oficio n 095/2022 _Assünto: Remessa o. r.fitla à; ofrcio n"0gg/2022- Assunto: Encaminl ramento (faz);oÍicio n'0gg/2022 - Assunto: Encamiúamento de projeto dg Lei gaz);oficio

::{;:;r; ff:,"'ncio 
no02 t/2022; oncio ,"ro',r,rii": ;:,,*": Rer oÍicio

cornpr...** *r,.' 
- Assunto: Encaminhamento de projeto de Lei

Minisrério nourl3)a" ,nuoo .: l1#";:,:: 
n"ots'/t^p;Ap;;22 .*p.oiao p,ro

politicas públic '' i .:::li" 
uerars - Assunto: Acompanhamento 

de

expedido,," 11;"#ff :H:, ::,ií_-; ::ilil: *j* 1 Tilr,:::,:n'1\044g7 - Eretrô tínuo, foram lidas as se§uintes Moções de Aprausos:Moção n'003/2022 
vereadora Luciane Bassani à sra. N,za cavarcanteRocha; Moção n OO+'ZOAZj redigida pela Vereadora Alcapitão Godov; Moçâo ni005/2022redigida peros r:ffi:::: :ffiTT"rj#:Ricardo Júnior ao ex servidor público municipal, Arthur ( Antônio carros Miranda);Moção n'006/2022 redigift pelos vereadores Luciana Teperino e Ricardo Júnior aos"meninos do futebol" - Miguel Almeida, Eduardo Reis e Renato Batarha.Ato contínuo,foi Jido o Requerimento n'020/2022 de autoria do vereador Inácio _ Assunto:

o da ricitação da riúa de ônibus Trimonte/Vorta Grande.o solicitou a paravra para pedir a retirada do referido

rido.oRequerimenton02l/2r;r:::#;::3:ffi ;::il#;;:#:T.r"#Junior - Assunto: Inform4ção sobre o processo de contratação dos estagirírios. Logoapós a vereadora tuciana Tel erino .oi,",rou-, ;;;;;'0r." dizer que o morivo dorequerimento é para sabei os critérios do contato uma v,ezque p currícuro de quem
a que não fique duvidoso. Em seguidu u !.u. presidente

:,,:-::*rimlnto 
acima cirado, sendo rejeitado por



Junibr' Logo após o verêador Adriano solicitou a palavra para dizerque o estágio será
supervisionado por atgudfiiiaa faculdade e será através de um processo seletivo escrito.
Novamente com a pa*i4a vereadora Luciana disse que a Lei deve ser executada umavez que foi aprovaau' i,E,, seguida a vereadora Alexandrina lustificou seu voto
favorável ao requerimeqtp,dizendo que tentou entrar em contato com funcioniírios daprefgitura para saber a'ilrbspeito do contrato dos estagiiírios mas não conseguiu
informações' Ato contíriuo, foi tido o Requerimento n"022/2022 de autoria dos
vereadores Luciana Ttpt,i* e Ricardo Júnior - Assunto: Informàção sobre o motivo
da rescisão de convêni o no886772/2olg.Logo após a vereadora Luciana Teperino disseque a informação u"i-uiüti"gou ao seu conhecimento e do vereador Ricardo Júnior e

:::t":::,cos.taria.de 
uma Íespos ta certado motivo que foi rescindido. Em seguida atvévtgq 4sra' Presidente colocou iem discussão e votagão o Requerimento-'acima citado, sendo

:l:li: 
,:.,,.1".11 

:íí "' votos a ravor dos vereadores Alexandrina, Luciana
Teperino e Ricardo luni§ij;Logo após o vereador Adriano justificou seu voto dizendoque foram feitas variasj,lxisências para repassar esse diúeiro para o município. overeador continua dizenflo todas as vezes que a prefeitura mandava docqmentação.para
a caixa eles faziam *u?i exigências e com isso a prefeitura perdeu o prazo.Disse overeador que a prefeiturdlúriu uma sindicância para apurar os os. Ato contínuo, foilido'o Requerimento 

"iÍàltzo22 de autoria da vereadora Alexandrina - Assunto:
convocação do responsfli'el do setor que ocasionou a sindicânci-a conforme portaria

i*:? ' com a 1 ' 
'lexandrina disse que t.r. .o'rrr.rr;nI;

peroa cro convenio ar q.,e fazpafte q3 sindicância composta pelos
funcionrírios Ricardc vereadora disse também ter ficado sabendoque''a caixa mandou a rqftrida informação para a câmarae como não tivemos acessomeu requerimento é par,l escrarecer paru apopulação. E- ,.guü" ; ;;;residente
colocou em discussão e,j'votaÇão o Requerimento acima citado, sendo rejeitado pormaioria com os votos J'àuo. dos vereadores Ricardo'Júnior, Luciana Teperino eAlexandrina' Logo apos;$pam lidas e aprovadas na forma do Regimento, as seguintes
Indicações: Indicação nl,l27/2022 redigida pela vereadora Aleiandriira _ Assünto:
Equipamentos e materiaip 

'para preventivos ginecológicos. Em seguida a vereadora
Alexandrina soricitou u,';[âruuru paru dizer que esteve rio posto de saúde do bairroBonsucesso e citou quantas coisas materiais estão necessitando. A vereadora faloutpmbém da necessiduat ãt uma reforma no predio que possui uina boa estrutura. ArevvvL vLrrq vvq ç§uutura. A

t,



il.T;Tr#ffiffqibipecial 
do Execurivo; rndica çao n rzsi,rzozi a"auroria da

autúia da Vereadora AI 
: palestras para gestantes; Indica ção n"l29DOD i

saúde' Logo após u s*,p..r,**1t"r.j*jT*** e melhorias nas unidades de

Teperino que pÍ t'' palavra livre {, vereadora Luciana

Vereadora ressai 
movido pela secretaria de cultlna na praça. A

carente como a Í 
zeram a indicação do que a população estava

colocou a disposição, dl,todo, 
Jo artesão' Ressaltou ainda o Executivo que se

. também ao v^-_ , _ _iij -- os envorvidos. Logo após a vereadora parabenizouereador Eduàrdo pelo evento de futebolLogõ após a r -;^:_'"'""^*o 'urcool promovido no bairio Bonsucãsso.

repass;",,J**l#:.iilffi 
li$"T:,T;.::ffi ;;,::,.H;"ffJ#sobre a agenda oos meáigos do EsF a mesma disse que quer saber em relagão ao- cumprimenro da agenda rnarcada para os pacientes e não ;;:,d*;;**. hofária.Logo após a sra' concedeu a paravrarivre à vereadora à vereadora

::#r::::' 
*' parubenizon os eventos Que tiveram no município, da

;:H,;::::",;I:.:i,ÍilT,,:;"iH#il",:::;X*:,:.X,m:::;
remos 0,", ..J:";,jÍ,í,f:;::".:il:;ffi;" que a càmarué do povo e só

está'precisando como nii,1 a vereadora fala també_ :t 
os assuntos que a população

acesso à reuniões po ' ii: rqr4 t'lrrDem que sobre a populagão ter mais
lar determinados assuntos que se não,tiver

,;-:-H:ffiilJ ou também o horiírio rimite de 16:00 horasJI-A§

*,i_," o^_,*^-:.:,,,. 
Com a palavraa Sra. presidente 

disse quetem"muita coiso Á^c.^^r]il'*i ' vvru o yawYlà a sra. Presi


